



EL Porvenir

mayo						
1992						
D	L	M	M	J	V	S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

No. LXXIV, Núm. 28,358 p. 100/11 secciones MONTERREY, N. L. DOMINGO 3 DE MAYO DE 1992 \$ 2,000 DIRECTOR GERENTE: J. GERARDO CANTU / DIRECTOR EDIFOR: ROGELIO CANTU

Patrulla ejército Los Angeles

Disminuyen saqueos e incendios, tras enviar el presidente Bush a 4 mil 500 infantes de marina quienes 'usarán la fuerza necesaria para restaurar el orden'; hay 45 muertos

Los Angeles, EU AP, AFP y NTX

La presencia de 13 mil policías y 4 mil 500 infantes de marina patrullando las calles, lograron amainar este sábado la rebelión en esta ciudad, desatada el miércoles por un fallo judicial en favor de cuatro policías, lo que enardeció a la comunidad afroamericana.

Ayer, el servicio de medicina legal de California, informó que el saldo trágico alcanzaba ya 45 muertos.

El presidente George Bush, que el viernes ordenó el despliegue de las tropas federales, dijo que estaban autorizadas "para utilizar la fuerza necesaria a fin de restaurar el orden".

Sin embargo, el mandatario señaló que "una vez que la paz vuelva a Los Angeles, debemos concentrarnos de nuevo en las causas subyacentes de tan trágicos sucesos; debemos de seguir trabajando para crear un clima de entendimiento y tolerancia entre las razas".

Las autoridades indicaron que más de seis mil personas fueron detenidas durante los disturbios, en los que se registraron más de dos mil heridos de distinta gravedad y hubo unos tres mil 700 incendios, además de saqueos en miles de negocios.

El total de pérdidas dado a conocer por la oficina del alcalde, Tom Bradley, es superior en casi 300 millones de dólares a las confrontaciones de 1968 en el

El origen de la rebelión



La absolución de los policías que vapulearon a Rodney King, sólo fue la chispa colocada en un polvorín de enojo, de profunda pobreza, negligencia gubernamental, racismo, acusaciones de abuso policiaco y alto desempleo.

CONTORNOS / 12-A

barrio Watts de esa misma ciudad, estimados en 182.

Quince de los muertos son de raza negra, once hispánicos, cinco blancos y dos asiáticos, sin que detallaran de las otras siete.

La revuelta, con menor incidencia afectó todavía ayer a Pittsburgh, Atlanta, Portland, Nueva York, Washington y Cincinnati.

Los incidentes provocados por la absolución de cuatro policías angelinos que en marzo de 1991 vapulearon al motorista negro Rodney King, pueden alterar el curso de la campaña electoral para la presidencia de Estados Unidos, según expertos.

Al mismo tiempo, obligarán a una re-evaluación de las precarias relaciones entre las razas en este país, añadieron.

La incógnita, acotaron, es si los disturbios favorecerán iniciativas de orden social para atender los problemas de desamparo y desempleo que más afectan a las áreas urbanas o, por el contrario, irán en beneficio de estrategias para aumentar la vigilancia policial.

Advierten habría otro crack en BMV

México, DF UNIV

William Donaldson, presidente de la Bolsa de Valores de Nueva York, advirtió que en la actualidad existe una mayor volatilidad en los mercados bursátiles, por lo que México debe prepararse, incluso, para un posible crack como el que sufrió en octubre de 1987.

Entrevistado durante su visita a la ciudad de México donde participó en la Tercera Convención Nacional del Mercado de Valores, Donaldson consideró necesario que el sector bursátil nacional diseñe mecanismos más agresivos para amortiguar posibles cambios bruscos en el mercado.

También, dijo, sería indispensable que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) instrumente mecanismos de autorregulación más avanzados, cuente con especialistas en el mercado y realice, como en los mercados de Estados Unidos, auditorías a las emisoras para detectar cualquier violación.

Consideró asimismo necesario que la BMV incentive el desarrollo de nuevas emisoras y facilite, como está haciendo, el acceso a empresas pequeñas y medianas a cotizar en la Bolsa.

En entrevista, Donaldson reconoció, sin embargo, que el mercado accionario nacional tiene la capacidad suficiente para insertarse de lleno en las corrientes internacionales. Prueba de ello, dijo, es que la BMV pudo superar la crisis de 1987.

México no debe temer a la competencia externa, subrayó, porque tiene un buen gobierno, lleva a cabo una reforma económica que es ejemplo para muchas otras naciones en desarrollo, tiene la confianza de los inversionistas extranjeros y cuenta con un mercado bursátil que se prepara cada día más.

Primero de mayo, sin novedad
FIRMAN PACTO OBRERO-CAMPESINO, PERO EL ANP QUEDO PENDIENTE



Con escasas protestas y con el tradicional "Gracias señor Presidente" cientos de trabajadores cumplieron puntualmente desfilando este primero de mayo ante el mandatario; mientras, en los pasillos de los Pinos, los dirigentes obreros no lograron firmar el Acuerdo Nacional para la Productividad y sólo acordaron impulsar un pacto con los campesinos para la elaboración de empresas mixtas. A NACIONAL

Posponen ejecución de Aldape Guerra

Lo informó el diputado José Treviño Salinas

San Antonio, EU EXC y NTX

El diputado federal por Nuevo León, José Treviño Salinas informó ayer que la ejecución del regiomontano Ricardo Aldape, fue pospuesta para después del 12 de mayo, fecha señalada por las autoridades texanas.

En el marco de la XXII Reunión Interparlamentaria México-EU, a la que asiste Treviño Salinas, apuntó que la posposición se logró luego de gestiones diplomáticas.

No será el 12 de mayo

Al término de los trabajos el sábado, el diputado Treviño Salinas explicó que en el seno de las discusiones, el caso Aldape, fue tratado por la parte mexicana.

Desde hace tiempo, gestiones de los familiares de Aldape ante el gobernador Sócrates Rizzo y ante el propio presidente Salinas, se han venido registrando con pocos resultados.

La posposición de la ejecución, explicó Treviño, no significa que la pena haya sido conmutada, sino simplemente que la fecha no será el 12 de mayo.

Como se sabe, Aldape está acusado de haber asesinado a un policía, que causa pena máxima en esta entidad.

Entretanto, más de 500 latinos, en su mayoría mexicanos residentes en Texas, marcharon ayer en Houston para exigir la libertad de Aldape Guerra.

La defensa del reo informó que el próximo viernes 8 de mayo apelará la sentencia ante la corte local, y argumentará que durante el juicio se violaron los derechos constitucionales de Aldape.

La manifestación inició a las 10:30 horas locales en el populoso barrio conocido como Magnolia, considerado como el principal bastión mexicano y latino en general de la mayor ciudad texana.

La protesta fue encabezada por líderes de asociaciones como el movimiento nacional La Raza, la Coalición de Trabajadores Mexicanos y el Comité Prodefensa de Aldape.

Reemplaza Rivera Aceves a C. Vidaurri

Guadalajara, JAL. EXC y ASIC-La Jornada

Carlos Rivera Aceves, rindió protesta como mandatario provisional de Jalisco el viernes 1 de mayo, luego que el gobernador Guillermo Cosío Vidaurri dimitiera el jueves ante el Congreso del estado.

En su primer informe sobre la explosiones que enlutaran a los tapatíos, Rivera Aceves dijo ayer sábado que el costo de la reconstrucción y reparación de viviendas dañadas por las explosiones del 22 de abril pasado, "no será menor de los 240 mil millones de pesos".

Precisó que el fondo apenas cuenta con 5% de esa cantidad y que la tarea "no se hará en poco tiempo".

Mientras, el número oficial de muertos a 11 días de las explosiones subterráneas en el sector Reforma ascendió a 201.

Entre gritos rindió protesta

La sesión del Congreso del primero de mayo, donde se nombró a Rivera Aceves, estuvo caracterizada por gritos de protesta de unos 300 damnificados.

Momentos antes, en pleno zipeape, entre gritos, empujones, golpes, puños en alto; con un zapato perdido y el saco desprendido, Carlos Rivera Aceves apenas había logrado ingresar al recinto, ante preocupados diputados.

Ya adentro, Rivera Aceves tuvo que levantar la voz para protestar como mandatario, ante los gritos de cientos de damnificados, quienes tras los muros del recinto camarál, clamaban fuerte: "¡Fuera el PRI! Cosío, Rivera...la misma...! ¡Justicia! ¡No más explosiones!".

Presenta México plan contra violencia fronteriza

San Antonio, EU ASIC-La Jornada

Un mecanismo para prevenir posibles violaciones a los derechos humanos en la frontera, propusieron ayer aquí los congresistas mexicanos que participan en el 32 Reunión Interparlamentaria a sus homólogos estadounidenses.

A la par, más de una veintena de organismos no gubernamentales pro Derechos Humanos mexicanos, protestaron enérgicamente

ante las delegaciones de México y Estados Unidos por los recientes hechos ocurridos en la zona fronteriza, en los que han sido "vejados y ultrajados" varios compatriotas.

Sobre la propuesta, los diputados plantearon la necesidad de que se recomiende a los gobiernos de los dos países la firma de un convenio bilateral que actualice las normas vigentes relativas a la protección de los derechos humanos, específicamente la problemática de los derechos humanos de

Interparlamentaria analiza problemática en San Antonio

los trabajadores migratorios.

Amador Rodríguez Lozano, presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, hizo la propuesta y dos delegados estadounidenses se

comprometieron a apoyar el pedido.

El segundo día de trabajos se ha caracterizado por el desinterés de parte de la delegación de EU, ya que sólo asisten a los debates seis de los 14 legisladores que conforman la delegación.

Sobre el embargo atunero, los legisladores de la Unión Americana dijeron que no podían comprometerse, pues el veto está basado en dictados jurídicos, apartado de intereses nacionales.

DEPORTIVO

Sigue viva esperanza felina: gana 2-1 a Veracruz

LOCAL

Transitar en el primer cuadro es "un dolor de cabeza"

CULTURAL

Declina presidente de Conaculta opinar sobre conflicto Nexos - Vuelta

JOVEN

Realizan Loco-olimpiadas los estudiantes de Comunicación de la UANL